

Führende Waffen- und Optikhersteller präsentieren:

Viel Neues in Grünau

Unter den über 450 Ausstellern der diesjährigen 10. Internationalen Jagd- und Schützertage sind auch viele namhafte Hersteller international führender Marken der Waffen- und Optikbranche, die vom 11. bis 13. Oktober neben Altbewährtem auch ihre Neuheiten in Grünau präsentieren.

Die Firma Blaser stellt ihre neue R8 Ultimate Silence vor mit einer geteilten, ergonomisch perfektionierten Lochschäftung, deren Außenkontur von Lauf- und Schalldämpfermantel aus Titan in stufenlosem Bull-Barrel-Design gestaltet ist. Caesar Guerini erweitert seine Invictus-Sportflintenserie um die Invictus ArtCo. Zudem liegt der Fokus auf der Jagdflinte Magnus Limited und auf den zu 100 % auf Damen zugeschnittenen Flinten Syren. Ebenso aus Italien bringt die Firma Zoli verschiedene neue Sportflinten mit.

Carl Walther kann in Grünau gleich mehrere Neuheiten präsentieren: Die PDP Professional Acro mit der direkt in den Schlitten eingebrachten Acro-Basis, das neue KK500 Carbon mit neu konzipiertem Kohlefaserschaft sowie die neuen Kurzwaffen für die Bundeswehr P14 und P14K, mit denen die Firma die im Mai abgeschlossene Ausschreibung für die Bundeswehr-Spezialkräfte für sich entschieden hat.

Das neue Weatherby Modell 307 Meateater sowie die neue Vanguard Spike Camp gibt es bei Helmut Hofmann zu sehen, des Weiteren wird die Savage Arms 110 Trail Hunter Lite in Grünau vorgestellt, die erst ab Herbst erhältlich ist.

Krieghoff zeigt u. a. seine Waffe des Jahres 2024, „The Perfect Memory“, die K80/S mit kunstvoll gravierten Seitenplatten.

Sauer und Mauser präsentieren jeweils ihre neuesten Repetierbüchsen, die Sauer 505 sowie die Mauser 18 Pure, puristisch designed mit klassischem Sporterschaft aus ultra-stabilem Schichtholz, und RWS hat die neue RÖSSLER SIGNATURE dabei, einen Repetierer mit moderner Wechsellauf-Technologie.

Neue führiige und leichte Waffen für die Bergjagd gibt es u. a. bei der Firma Jakele, die J1 Alpin Bavaria, bei Leader Trading, die B14²-Crest Carbon, und bei Steyr, die Steyr Gams mit hochwertigem Carbonschaft mit verstellbarer Schaftbacke und mit einem Gewicht von nur 2,4 kg bei einer Gesamtlänge von 1023 mm.

Frisch auf dem Markt – in Grünau präsentiert

Auch im Optikbereich hat sich einiges getan. So hat die Firma GPO ganz frisch die PASSION™ SD-Fernglas-Serie auf den Markt gebracht und stellt die Gläser PASSION™ SD 8x26 / 10x26, PASSION™ SD 8x34 / 10x34 und PASSION™ SD 8x42 / 10x42 in Grünau vor. Außerdem erweitert die Firma mit dem SPECTRA™ 8x1,6-13x44i G4i Fiber mit optionaler ASV ihr SPECTRA 8x Zielfernrohr-Produktportfolio und mit dem RANGEGUIDE™ 3200 8x und 10x40 baut sie ihre erfolgreiche Rangefinderlinie aus.

PRESSEINFORMATION



Ein besonders leichtes und kleines Entfernungsmesser-Fernglas bietet die Firma Leica an, deren Leica Geovid Pro 32 jetzt auch als „Edition Olivgrün“ erhältlich ist. Zudem wird der neue Leica Rangemaster CRF R Entfernungsmesser präsentiert, der in weniger als 0,3 Sekunden das genaue Messergebnis liefert und das bis zu 1.800 Meter bergauf und bergab.

Die Firma Liemke hat ihre LIEMKE LUCHS-Familie um das LUCHS-25.1 erweitert. Genauso wie die anderen Mitglieder, das LUCHS-2 und das LUCHS-1, zeichnet sich dieses Wärmebild-Vorsatzgerät durch die Kombination aus großem Sehfeld und hoher Reichweite mit bester Bildqualität aus.

Minox präsentiert seine Minox RS4-Serie, deren RS-Zielfernrohre mit 4-fach Zoom über eine hohe Transmission und ein feindimmbares Tag-/Nacht-Leuchtabsehen verfügen.

Mit der 2. Generation ihrer Staffelsee-Zieloptikserie mit neuem Leuchtfaser-Absehen ist die Firma Professor Optiken in Grünau vertreten. Ebenso sind die beiden beliebtesten Ammersee-Zieloptiken in 2,5-15x50 HD und 2,5-15x56 HD ab sofort nur noch mit einem sehr feinen Leuchtfaser-Absehen 4 ausgestattet.

KAHLES präsentiert das K328i mit 8-fach Zoom und 40 % mehr Sehfeld, und Night Pearl geht mit seiner brandneuen Manul Serie an den Start, bestehend aus drei verschiedenen Zielfernrohren, die jeweils über einen 6-fachen optischen Zoom und einen Mittelrohrmesser von 30 mm verfügen.

Swarovski Optik erweitert die NL Pure Familie mit zwei neuen Modellen mit einem Objektivdurchmesser von 52 mm, das NL Pure 10x52 und NL Pure 14x52, die vor allem für die Anwendung bei anspruchsvollen Beobachtungen auf weite Distanzen und bei herausfordernden Lichtverhältnissen entwickelt wurden.

Ein innovatives Reflexvisier für Glock Modular Optic Systems (MOS) hat Noblex zu bieten. Des Weiteren wird das Noblex NZ6 1,7-10x42 inception Zielfernrohr präsentiert sowie das Modell NZ6 2-12 x 50 R inception mit bewährter Innenschiene. Das erste HD Wärmebildmonokular, das Pulsar Telos LRF XL50 mit einem Wärmebildsensor mit einer Auflösung von 1024x768 Pixeln, gibt es am Stand der Bresser GmbH ebenso wie das HD Fernglas Alpen Optics Apex Steady 20x42.

Über die Internationalen Jagd- und Schützentage:

Die Erlebnismesse für Fachbesucher und Endverbraucher hat ihren Ursprung in der Residenz Ellingen in Mittelfranken. Dort fand sie 2014 erstmals unter dem Namen „Internationale Jagd- und Fischereitage“ statt. Was mit 150 Ausstellern und 10.000 Besuchern begann, entwickelte sich bereits in den Jahren darauf zu einer Hochburg für die Jagdbranche. 2018 zog die Messe ins Schloss Grünau bei Neuburg a. d. Donau um. Das ehemalige Jagdschloss der Wittelsbacher bot zum einen genug Platz für die immer weiter steigende Zahl an Ausstellern und Attraktionen, zum anderen das passende Ambiente. 2019 lösten die Schützen die Fischer als Partner ab und die Messe wurde in „Internationale Jagd- und Schützentage“ umbenannt. Vom 11. bis zum 13. Oktober 2024 öffnet sie zum nunmehr fünften Mal unter diesem Namen ihre Pforten. Mittlerweile ist die Veranstaltung des familiengeführten Münchner Unternehmens Reich Messen GmbH mit 450 Ausstellern und über 30.000 Besuchern im Jahr 2023 die größte Outdoormesse für Jäger und Schützen in Deutschland.